

„Menschenwürdig leben. Kindern Zukunft geben!“

**Bericht über die kirchliche Arbeit
für und mit den Armen in Mittelamerika**

Montag, 5. März 2012, 19.30 Uhr

Martini-Pfarrzentrum

Martinikirchplatz 11, 48143 Münster

Referent: Pater David Blanchard

Der Referent, offizieller Gast der Misereor-Fastenaktion 2012, ist Bischofsvikar für Menschliche Entwicklung der Erzdiözese El Salvador und Gründer der Stiftung *Nuevos Horizontes para los Pobres* (Neue Horizonte für die Armen) und des Kulturzentrums *Centro Cultural Pablo Tesak*.

Der Eintritt ist frei!



**Ökumenischer Zusammenschluss
christlicher Eine-Welt-Gruppen
Münsters**

www.muenster.org/einewelt

